



FOOTBALL

Présence prolongée sur place, hospitalisations, primes... Le contenu d'un article publié par un journal en ligne a conduit hier le ministre des Sports et le président de la Fégafoot au Centre technique de Bikélé, où sont hébergées les filles de la sélection nationale de football, de retour du Botswana.

Page 8

FAG

Sans doute certains écarts – exhibitions en public, épanchements sur les réseaux sociaux – ne sont-ils pas étrangers à cette sortie. Le chef d'état-major général de nos Forces armées, le général Jean-Martin Ossima Ndong, a dû appeler hier ses troupes à la discipline et au respect de la hiérarchie.

Page 5

DIPLOMATIE

Un groupe de diplomates en poste à Libreville et représentant la République démocratique du Congo (RDC), les États Unis, la France, la Chine et la Russie était hier l'hôte du général Brice Clotaire Oligui Nguema auquel ce dernier a fait part de l'évolution de la transition menée depuis le 30 août par le CTRI.

Page 3

OWENDO : LE VENT TOURNE

DERNIÈRE femme à administrer une grande ville, l'une des plus riches aussi, Jeanne Mbagou s'apprête, à 63 ans et sur un bilan contrasté, à quitter la mairie d'Owendo, remplacée, comme délégué spécial, par le général de division de police Arnaud Sandri Nombo. Un autre haut gradé de nos FDS, après le général de brigade Judes Ibrahim Rapontchombo à l'Hôtel de Ville de Libreville. De quoi laisser sur le qui-vive les édiles des autres communes.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Plus d'un mois après l'avènement du CTRI, ses décisions et son action sont diversement appréciées.

Les réseaux en première ligne ne lui font pas de cadeau en contestant certaines nominations au sein des nouveaux organes de la Transition et à la tête des administrations publiques.

Ce qui confirme l'adage populaire de chez nous, "à beau faire du bien, on parlera toujours mal de toi". Ces critiques ne sont point surprenantes. Déjà, ce n'est pas du tout facile de diriger une famille aussi restreinte qu'elle soit, à plus forte raison un pays, un peuple. Le Gabon ne saurait déroger à la règle. C'est vrai qu'il y a à répondre dans l'urgence aux aspirations et fortes attentes de nos populations qui ont beaucoup souffert ces derniers temps de l'érosion de leurs conditions de vie. Mais, comme, moi Makaya, je le disais tantôt, il faut regarder le contenu de la marmite et surtout laisser le temps au temps. C'est trop demander au nouveau pouvoir en si peu de temps. Ce n'est d'ailleurs pas pour rien qu'il associe à la réflexion inclusive toutes les composantes des forces vives de notre pays. Autrement dit, pour la reconstruction du Gabon nul ne sera mis sur le bas-côté. Le Gabon d'aujourd'hui n'est pas celui des années 60, 70 et 90. Le pays dispose suffisamment de cadres de haut niveau mais de sensibilités différentes qu'il faut associer au projet de mise en place de nouvelles institutions fortes et solides, gage de stabilité susceptible de renforcer et de garantir la paix, l'équité, le vivre-ensemble, bref la stabilité dont le Gabon a besoin à l'avenir.

Même si sa cote de popularité est intacte dans l'opinion, il reste comme dirait le Sage, que personne ne peut faire l'unanimité autour de sa personne. Pas même les deux plus grands prophètes Jésus et Mahomet quoi.

...MAKAYA

Pickup D/C 4X4 TERRALORD CLE



PREX PROMO
22.000.000 TTC*
24.300.000 TTC

SIVVA, distributeur exclusif ZK AUTO, leader du Pickup au Gabon, soutient la lutte contre la vie chère.

Promotion du 1er octobre au 30 octobre 2023



SIVVA, entreprise gabonaise citoyenne et responsable.

3 ANS

Pickup D/C 4X4 GRANDTIGER



PREX PROMO
18.800.000 TTC*
20.300.000 TTC

ZK AUTO

SIVVA
Rue Nelson Mandela - Carrefour des douanes - ZI Oloumi,
Libreville - Gabon
Tél : (+241) 085000072 (+241) 085042975
www.sivva.ga

*Prix hors taxes de vente disponibles à partir des conditions de règlement SIVVA - photos non contractuelles